

No. 6863. CUSTOMS CONVENTION CONCERNING FACILITIES FOR THE IMPORTATION OF GOODS FOR DISPLAY OR USE AT EXHIBITIONS, FAIRS, MEETINGS OR SIMILAR EVENTS. DONE AT BRUSSELS, ON 8 JUNE 1961¹

N° 6863. CONVENTION DOUANIÈRE RELATIVE AUX FACILITÉS ACCORDÉES POUR L'IMPORTATION DE MARCHANDISES DESTINÉES À ÊTRE PRÉSENTÉES OU UTILISÉES À UNE EXPOSITION, UNE FOIRE, UN CONGRÈS OU UNE MANIFESTATION SIMILAIRE. FAITE À BRUXELLES, LE 8 JUIN 1961¹

ACCESSION

Instrument deposited with the Secretary-General of the Customs Co-operation Council on:

6 July 1967

BELGIUM

(To take effect on 6 October 1967.)

Certified statement was registered by the Customs Co-operation Council on 24 August 1967.

ADHÉSION

Instrument déposé auprès du Secrétaire général du Conseil de coopération douanière le:

6 juillet 1967

BELGIQUE

(Pour prendre effet le 6 octobre 1967.)

La déclaration certifiée a été enregistrée par le Conseil de coopération douanière le 24 août 1967.

¹ United Nations, *Treaty Series*, Vol. 473, p. 187; for subsequent actions relating to this Convention, see references in Cumulative Indexes Nos. 6 and 7, as well as Annex A in volumes 555 and 600.

¹ Nations Unies, *Recueil des Traités*, vol. 473, p. 187; pour tous faits ultérieurs concernant cette Convention, voir les références données dans les Index cumulatifs n°s 6 et 7, ainsi que l'Annexe A des volumes 555 et 600.